
CONSIGLIO COMUNALE
VIII COMMISSIONE

Verbale per seduta del 10-07-2017 ore 14:30

Consiglieri componenti la Commissione: Luca Battistella, Maika Canton, Saverio Centenaro, Maurizio Crovato,
Paolino D'Anna, Alessio De Rossi, Francesca Faccini, Rocco Fiano, Gianpaolo Formenti, Enrico Gavagnin, Giancarlo
Giacomin, Elena La Rocca, Bruno Lazzaro, Deborah Onisto, Paolo Pellegrini, Nicola Pellicani, Davide Scano, Alessandro
Scarpa, Matteo Senno, Ottavio Serena, Silvana Tosi.

Consiglieri presenti: Maika Canton, Saverio Centenaro, Maurizio Crovato, Paolino D'Anna, Alessio De Rossi, Rocco
Fiano, Enrico Gavagnin, Giancarlo Giacomin, Elena La Rocca, Bruno Lazzaro, Deborah Onisto, Paolo Pellegrini, Nicola
Pellicani, Davide Scano, Alessandro Scarpa, Matteo Senno, Ottavio Serena, Silvana Tosi, Sara Visman (assiste).

Altri presenti: Assessore Michele Zuin, Dirigente Nicola Nardin, Funzionario Eros Zenere..

Ordine del giorno seduta

Esame della Proposta di Deliberazione PD.211.2017 del 15.06.2017: Affidamento della riscossione coattiva1. 
delle Entrate comunali all'Agenzia delle Entrate - Riscossione 

Verbale seduta

Alle ore 14.40 il Presidente Fiano legge l’o.d.g. e ricorda le prossime riunioni di commissione.
ZUIN spiega la questione dello scioglimento di Equitalia verso l’agenzia delle Entrate riscossione.
LA ROCCA chiede se si farà una gara su questa situazione di passaggio.
ZUIN risponde che attualmente dovremmo continuare per le partite in corso, poi quando decideremo di cambiare si farà
una gara ad hoc. Ricorsa che in passato si fece una gara su questa questione ma andò vuota quindi si scelse Equitalia.
NARDIN sottolinea che con Equitalia si parla di riscossione coattiva sulla quantità, la questione comunque risulta essere
più complessa e in ogni caso Equitalia ha uffici in tutta Italia.
PELLEGRINI chiede chiarimenti sull’incasso delle multe e se vengono anticipate delle somme.
NARDIN spiega che sulle multe il Comune di Venezia si usano le cifre messe a ruolo, e poi viene versato solamente il
riscosso.
GIACOMIN chiede cosa costi in percentuale Equitalia.
ZENERE risponde che la percentuale è del 6% più le spese esecutive solo nel caso in cui avvenga oltre i termini,
altrimenti viene diviso 3% - 3% tre ente comune e concessionario.
SCANO pone dei dubbi sulla delibera, ricordando che moltissimi comuni hanno chiesto la cancellazione di Equitalia.
Porta degli esempi di riscossione diretta dell’ente più convenienti rispetto ai concessionari.
ZUIN porta l’esempio di Verona, dove c’è una società partecipata, ma la sostenibilità economica sembra poco sostenibile
se le quantità sono irrisorie. Fa sapere che in ogni caso non si esclude nessuna ipotesi. Evidenzia che sulle riscossioni
all’estero ci si sta già muovendo.
NARDIN ribadisce che in passato la gara per un nuovo concessionario è stata fatta ma non è andata a buon fine.
Alle 15.10 il Presidente chiude la riunione di commissione.
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